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Electas diputadas granmenses
a la Asamblea Nacional

La primera secretaria del Partido en Granma,
Yudelkis Ortiz Barceló, y Sulema Labrada Roble-
jo, contralora jefa provincial, resultaron electas
diputadas a la Asamblea Nacional del Poder Po-
pular de Cuba, este miércoles, en la V sesión
extraordinaria de las asambleas del Poder Popu-
lar de Manzanillo y de Bayamo, respectivamente.

Al cumplir una disposición del Consejo de
Estado, los delegados a esas asambleas, consti-

tuidos en colegios electorales, seleccionaron a las
compañeras para ocupar los cargos vacantes de
diputados.

Tras recibir el ciento por ciento de los votos,
Ortiz Barceló ratificó su compromiso ante el
pueblo granmense, y agradeció la oportunidad
que calificó de inmensa y desafiante, pero muy
bonita, de defender lo más sagrado, que es la
Revolución y el socialismo.

Labrada Roblejo, aprobada en el 99.34 por
ciento de las boletas válidas emitidas, expresó
que la nueva responsabilidad representa un de-
ber supremo con el pueblo: “Constituye un gran
reto y un honor; trabajaré como hasta ahora,
enfrentando todas las dificultades en cuanto a
indisciplinas, ilegalidades y corrupción”, agregó
la contralora.

DARIELIS CALZADA ALARCÓN

Constata Valdés Mesa recuperación
de programa arrocero

Salvador Valdés Mesa, vicepresidente
de la República, constató la recupera-
ción del programa arrocero en Granma,
durante un intercambio, este viernes, en
Yara, con directivos y agricultores de
formas productivas en diferentes mo-
dalidades, dedicadas a la producción
del cereal.

El también miembro del Buró Político
del Comité Central del Partido significó
la importancia de impulsar este siste-
ma de trabajo con énfasis en la atención
al movimiento productivo de arroz po-
pular, en el encuentro, en el que estuvo
acompañado por Yudelkis Ortiz Barce-
ló, primera secretaria del Comité pro-
vincial del Partido, Idael Pérez Brito,
ministro de la Agricultura, y Yanetsy
Terry Gutiérrez, gobernadora.

Valdés Mesa subrayó que esta es la
provincia con mayor potencialidad para
producir arroz en el país y destacó que
solo estamos comenzando, por lo que
se requiere de mucha organización, con-
trol y disciplina, para avanzar en los
objetivos de trabajo.

El también miembro del Buró Político
conoció en detalles las estrategias del
territorio para incrementar la produc-
ción por todas las formas productivas y
tenedores de tierra que garanticen el
alimento a la familia y sustituya gra-
dualmente su importación, hoy con ele-
vados costos en el mercado mundial.

Señaló que hay un tema del que no
hablamos mucho y es la posibilidad
de los subproductos del arroz, como
extensor para elaborar el pan y el ali-
mento del ganado vacuno y la crianza
de patos, entre otros.

En la reunión, fueron conocidos los
objetivos específicos y la implementa-
ción del sistema de trabajo para elevar
la eficiencia, producir semilla de cali-
dad, emplear tecnología con bajos insu-
mos, uso de bioproductos, técnicas de
trasplante y rebrote.

Pérez Brito dijo que es necesario cre-
cer, no detenerse en la incorporación
de más productores y áreas en el movi-
miento de arroz popular, orientó replicar
este ejercicio en toda la provincia y con-
cretarlo mediante el control de extensio-
nismo agrario.

Edisnel González Valdés, director de
la Empresa agroindustrial de granos
Fernando Echenique y jefe del progra-
ma en Granma, informó que en 10
municipios se cultiva el grano, en Río
Cauto y Yara con mayores áreas, y

hasta junio último fueron sembradas
nueve mil 766 hectáreas, plan afectado
por falta de combustibles en las campa-
ñas de frío y primavera, mientras se
proyectaincrementarlasplantacionesy
hacer siembrasorganizadasparaevitar
el déficit hídrico con óptimo aprove-
chamiento de las aguas.

González Valdés explicó que para dar
solución a uno de los principales proble-
mas en el corte mecanizado en la cose-
cha han sido recuperadas las primeras
ocho máquinas del sector estatal, con el

arrendamiento y aplican otras alternati-
vas para continuar avanzando.

Terry Gutiérrez dijo que el levanta-
miento hecho tiene que estar conectado
con la soberanía alimentaria y el autoa-
bastecimiento territorial, y considerar
los niveles de consumo social y la exi-
gencia nutricional per cápita para llegar
a las 11 libras.
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